

Le gouvernement salvadorien commande à Cuba un lot d'interféron Alpha 2B pour le traitement du Covid-19



San Salvador, 18 mars (RHC).- Le gouvernement salvadorien a commandé à Cuba environ six mille unités du médicament Interféron Alpha 2B, utilisé avec succès en Chine pour traiter le coronavirus SARS-CoV-19.

La ministre de la Santé, Ana Orellana, a initialement demandé 3 mille unités du médicament fabriqué par BioCubaFarma, et lundi, elle fera une nouvelle commande, a précisé l'Exécutif salvadorien.

La commissaire présidentielle Carolina Recinos et le vice-ministre des Opérations de Santé, Francisco Alabí, ont coordonné les achats la semaine dernière lors d'une réunion avec l'ambassadeur de Cuba au Salvador, René Ceballo.

L'Interféron alpha 2B humain recombinant a été développé en 1986 à Cuba par une équipe du Centre de génie génétique et de biotechnologie et il a démontré son efficacité dans le renforcement du système immunitaire face à l'attaque de virus.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217103-le-gouvernement-salvadorien-commande-a-cuba-un-lot-dinterferon-alpha-2b-pour-le-traitement-du-covid-19>



Radio Habana Cuba